

熱風

～どんな時でも どんな場合でも どんな事にでも～

2年学年通信 No.45 3月17日(金)

【 生徒会役員選挙 】

来年度の前期生徒会役員を決める選挙が17日(金)に行われます。卒業した3年生からバトンを受け取り、「岩崎中学校をよりよい学校にしたい」そんな思いをもった生徒たちが立候補してくれたことを嬉しく思います。立候補者が多く、信任投票だけで決まらない選挙になるのは、久しぶりのことです。「自分が岩崎中学校をよりよくしたい。こんな学校にしたい。」という強い気持ちをもって立候補してくれた生徒たち。選挙なので当然結果が出て明暗が分かれることとなりますが、自分の意志で頑張ってみようと立候補したみなさんを誇らしく思います。一人一人が公約を掲げた手作りのポスターをつくり、朝の選挙運動、そして先日行われたリハーサルでも堂々たる姿で臨んでいました。誰が当選しても岩崎中学校の生徒会執行部はこれからますます活発なものになると確信できる、そんな期待がもてる立候補者たちの姿でした。



<リハーサルの様子>

【 学習コンクール 】

今年最後の学習コンクール(数学)が16日(木)に行われました。学年全員合格達成とはなりませんが、多くの生徒が満点合格を果たし、最後の学習コンクールの締めくくりとしてふさわしい頑張りを見せてくれました。毎度のことですが、結果以上に個人の努力はもちろんのこと、仲間を大切にし、わからない問題を互いに教え合う姿がとて素晴らしいなあと感じさせられます。この学年のみんなの良さは何ととっても「温かさ、思いやり」に尽きます。今回は数学の学習コンクールということで、問題を解くのが苦手な生徒はたくさんいました。自分一人の努力だけでは合格達成が叶わなかった人も多かったはずですが、担任の先生が何度もプレテストを実施し、学級の仲間の支えがあって少しずつ学習理解を深めていくことができたと思います。そんなお互いの関係性がとても素敵だと感じました。

さて、早いもので一週間後には修了式です。来週には学年集会やそれぞれの学級で最後の学活の時間など、一年の節目の時間が多くあります。最近インフルエンザや風邪が流行っています。健康には十分気を付けて、1日1日を大切に過ごしていきましょう。

